

コミュニティFM放送局の開局に伴い、市として可能な支援はあるか

出資等は考えていないが行政情報番組の放送等の委託を検討していききたい

遠田 宗雄 議員(公明) 放送エリアが市町村単位に限定されたコミュニティFM放送は、災害時において被災者へ大きな力を与えるものと思うが、



また、市への要望等としては、災害放送に関する協定締結の要請をいただいている。

国民健康保険税の負担軽減のため多子世帯への均等割軽減など市独自の対策を行う考えは

赤野 秀一 議員(共産) 市は、平成30年度から国民健康保険の事務が広域化されることに

市民部長 他の保険制度と比べ被保険者の年齢構成が高く、所得の低い方が多く加入していることから、保険料負担については軽くしないと認識して

消費生活推進や啓発に関わる委員会等を設置する考えは

消費者対策の推進を計画してあり検討したいと考えている

田村 智恵美 議員(ネット) 近年、消費者被害が多様化・複雑化する中で、消費者保護のための法制度の役割は増大し、

生活保護基準見直しに伴う単独事業への影響は

国や都の動向を踏まえ担当課において対応していく

結城 亮 議員(共産) 生活保護制度については、国民の命を守る最後の砦であるが、制度の誤った理解から、利用しない方がいると聞く。

また、相談窓口については、



▲生活支援課での情報提供の様子

子どもの自由な遊びを保障する場をつくることについて市の考えは

地域の特性に応じた公園整備に取り組んでいきたいと考えている

西埜 真美 議員(ネット) 平成29年の都市緑地法等の改正に伴い、府中市緑の基本計画2009の改定に向けた緑の基本



農地の保全など、新たに方針に盛り込む必要のある事項も含まれた見直しの検討を進めるとともに、市民による活動を

朝日体育館の処分検討の方針利用者等の声を聞く考えは

西宮 幸一 議員(市友) 平成26年度に策定された第1次府中市公共施設マネジメント推

そのような中、30年2月に第2次プランが報告されたが、今後の朝日体育館の方針について聞きたい。

文化スポーツ部長 体育館の利用者を中心と考えているほか、体育施設の機能以外の利用

改正により、規制が緩和されたため、従来の画一的な公園整備ではなく、地域の特性に応じた公園整備に取り組んで

西村 陸 議員(公明) 東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会を迎えるに

全ての方が安心して移動できるユニバーサルデザインのまちづくりを進める必要がある